
Erklärung des Innenministers
Beitrag von „Barnabas Vúlkan“ vom 18. März 2018, 13:17

Herr Präsident, ich beantrage eine Untersuchung des Vorfalls durch die Nationalversammlung.

1
http://www.turanien.de/forum/forum/thread/6011-erkl%C3%A4rung-des-
innenministers/?postID=123973#post123973

http://www.turanien.de/forum/forum/thread/6011-erkl%C3%A4rung-des-innenministers/?postID=123973#post123973
http://www.turanien.de/forum/forum/thread/6011-erkl%C3%A4rung-des-innenministers/?postID=123973#post123973

